7 Piéces
210 m2
Réf. 11074
560 000 €

Carpentras
Maison a vendre (84200)
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A deux pas des commodités, du centre-ville historique et quelques pas
du canal de Carpentras, maison bourgeoise du 19eme siecle déployant
une surface habitable d'environ 210 m?2 sur un terrain arboré de 1536
m2.La demeure se développe sur deux niveaux. En rez-de-jardin, un
hall d'entrée aux volumes tres généreux dessert un séjour avec
cheminée, une cuisine, une chambre |, une salle d'eau, un wc.Le
second niveau est accessible par un large et bel escalier d'origine en
pierre, le palier offre un espace d'environ 14 m2 pouvant devenir un

bureau ou une bibliotheque, puis se succedent une chambre ...

Just a stone's throw from amenities, the historic town centre and the Carpentras
canal, this 19th century middle-class house offers around 210 m? of living space
on 1536 m? of wooded grounds.The house has two levels. On the garden level, a
spacious entrance hall leads to a living room with fireplace, a kitchen, bedroom |, a
shower room and a toilet.The second level is accessed via a wide, handsome
original stone staircase. The landing offers approx. 14 m2 of space that could be
used as a study or library, followed by bedroom I, bedroom I, a bathroom,
bedroom IV that connects with bedroom ...
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